

Mit hoher Obrigkeitlicher Bewilligung.

Freitag, den 17ten Julii 1807,

zum Erstenmal:

Der Blumenkranz,

Pantomimisches Ballet in einem Act.

Demoiselle Augusta Schulz und die Herren Gasparini und Maffert, erste Tänzer bey der großen Oper in Berlin, werden darin zum Erstenmal auftreten.

V o r h e r:

Die Irrungen,

Lustspiel in drey Acten, von Lafontaine.

Personen:

Hofrath Allner	Herr Schmidt.
Konstanza, seine Schwester	Madame Schröder.
Wilhelmine, seine Tochter	Demoiselle Köhs.
Hauptmann Harfner	Herr Steiger.
Kriegsrath Ritter, sein Neffe	Herr Rousseau.
Friedrich, Diener	Herr Harig.

Erster Rang, 2 Mark 4 Schill. Zweiter Rang, 1 Mark 12 Schill.
Parterre, 1 Mark 4 Schill. Gallerie, 8 Schill.

Logen sind nur bey dem Cassirer im Opernhofe, Vormittags von 10 bis 1 Uhr zu bestellen.
Jedes Billet ist nur für den Tag gültig, an dem es gelbset wird.

Der Ordnung wegen kann Niemand, weder bey den Proben noch unter der Vorstellung,
aus dem Theater gelassen werden.

Der Anfang ist um 6 Uhr.